

JIS.CO.ID

Dalam Suasana HUT Bhayangkara Ke-77, Kapolda Papua Mendapat Kejutan Dari Lantamal X

Achmad Sarjono - PAPUA.JIS.CO.ID

Jul 4, 2023 - 10:20



JAYAPURA – Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhri, S.I.K dikejutkan oleh kedatangan Pejabat Utama Lantamal X yang dipimpin langsung Danlantamal X Brigjen TNI (Mar) Ludi Prastyono, M.Tr.Opsla, Senin (03/07) bertempat di

Gedung Utama Mako SPN Polda Papua.



Maksud kedatangan Danlantamal X dan jajarannya tersebutpun tidak lain untuk memberikan kejutan serta ucapan Dirgahayu Bhayangkara Yang Ke-77 Tahun 2023 kepada Kepolisian Republik Indonesia yang dalam hal ini diwakili oleh Kapolda Papua.

Dengan menyanyikan Lagu Ulang Tahun, secara bersamaan diberikan juga sebuah kue sebagai bentuk sukacita dan rasa kebahagiaan atas bertambahnya usia Institusi Polri.

Kapolda pun mengucapkan rasa terimakasihnya kepada Danlantamal X beserta Pejabat Utama dan jajarannya yang telah memberikan kejutan tersebut.

“Saya mengucapkan terimakasih kepada Danlantamal X beserta seluruh personel yang telah memberikan kejutan ini untuk kami Polri. Dan saya juga berharap ini dapat terus menambah kekompakan dan persaudaraan yang selama ini telah terbangun baik untuk menjaga keamanan dan persatuan khususnya di Tanah Papua,” ucapnya.

Tidak hanya Kapolda Papua, Sat Brimob Polda Papua juga mendapatkan kunjungan oleh rombongan OTMIL IV-20 Jayapura yang dipimpin oleh Kolonel CHK. Yunus Ginting, S.H., M.H untuk memberikan kejutan sebagai peringatan Hut Bhayangkara Ke-77.

Dalam kunjungan itu, OTMIL IV-20 diterima langsung oleh Dansat Brimob Polda Papua Kombes Pol Budi Satrijo, S.I.K., M.Hum bersama personelnnya dengan penuh kebanggaan dan rasa Bahagia yang terlihat saat diberikan kue ulang tahun oleh rombongan OTMIL IV-20 Jayapura.

Dengan meniup lilin dan memotong kue yang diberikan, Dansat Brimob

menyampaikan ucapan terima kasih atas perhatian dan dukungan dalam rangka HUT Bhayangkara. Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri, terutama dalam menghadapi Pemilu 2024 yang akan datang.

Dari kejutan tersebutlah merupakan wujud bahwa kerjasama serta hubungan yang baik antara Polri dan TNI di Tanah Papua dapat terjalin dengan baik dan penuh soliditas. (*)